

Die Gedanken von Kamui

Von _remi_

Tagchen, so ich habe mir mal ein paar Sätze zusammen gereimt.
Ob die Sätze inordnung sind oder nicht weiß ich nicht, aber sowas ist mir halt beim
FF10 spielen eingefallen.
bis denne speedy

–
Nun sitze ich hier und verstehe die Welt nicht mehr.
Warum hast du mich verlassen?
Wieso musste das geschehen?
Ich verstehe es einfach nicht.....
Habe ich denn etwas falsch gemacht?
Es ist schwer zu glauben, das du nicht mehr hier bei mir bist.
Wieso hätte nicht jemand anderes gehen können?
Ja ich weiß, es klingt jetzt so als würde ich jemand anderes
mein Schicksal an den Hals wünschen.
Aber dem ist nicht so.
Ich will ja nicht das ein anderer meine Schmerzen und mein
Leid erträgt.
Ich will einfach nur mein Leiden los sein.
Wie viele Sonnenauf- und Sonnenuntergänge müssen
vergehen, bis ich endlich von meinem Lebensqualen erlöst bin?
Ich weiß das ich viele Freunde habe, die mir beistehen.
Aber so wirklich können sie mir nicht helfen.
So sehr ich sie auch ins Herz geschlossen habe, letzten Endes
Bleibe ich trotzdem alleine.
Aber ich bleibe dennoch in der Hoffnung das ich irgendwann von
dem Leiden erlöst sein werde und das wir uns dann wiedersehen.